



24. September 2018

Medienmitteilung der CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung 2 (Rechtsruhr-Nord):



Auftrag der Bezirksvertretung 2 für ein Integriertes Handlungskonzept Styrum

„Endlich hat die Bezirksvertretung Rechtsruhr Nord auf Initiative der CDU-Fraktion das Integrierte Handlungskonzept Styrum in großer Einmütigkeit in Auftrag gegeben. Damit kann nunmehr nach dem Stadtteil Eppinghofen (nach 2006) auch für den Stadtteil Styrum das vielfach gewünschte Handlungskonzept in der Verwaltung erarbeitet

und den zuständigen Ratsgremien und der BV 2 vorgelegt werden. Natürlich wird auch eine ständige Öffentlichkeitsbeteiligung in Styrum sichergestellt“, bewertet die Vorsitzende der CDU-Fraktion in der BV 2, Petra Seidemann-Matschulla, das erfreuliche Beratungsergebnis in der letzten BV-Sitzung.

Ziel der Bezirksvertretung 2 sei es, zunächst alle laufenden Maßnahmen der einzelnen Ämter zu eruieren und dann zu bündeln, um im Ergebnis auch für die Styumer Bürgerschaft die Lebensverhältnisse zu verbessern und die Attraktivität dieses Stadtteils auszubauen. Mit der in der BV 2 jetzt beschlossenen Entwicklung eines Integrierten Handlungskonzeptes für Styrum werde auf die guten Erfahrungen mit dem Integrierten Handlungskonzeptes Eppinghofen zurück gegriffen. „Das lässt erwarten, dass mit diesem Handlungskonzept ähnlich positive Entwicklungskräfte für den Stadtteil Styrum mittel- bis langfristig freigesetzt werden können“, so die CDU-Fraktionsvorsitzende in der BV 2, Petra Seidemann-Matschulla.

F.d.R.:

Hansgeorg Schiemer
- Fraktionsgeschäftsführer -

CDU-Fraktionsgeschäftsstelle:

Bahnstraße 31 • 45468 Mülheim an der Ruhr Postfach 10 03 39 • 45403 Mülheim an der Ruhr
Telefon: 0208 / 45 95 4-0
Email: cdu-fraktion-muelheim@t-online.de